



Vendredi 10 janvier

publié le 10/01/2014 - mis à jour le 21/07/2014

Descriptif :

Dernier jour du séjour

Une belle matinée de glisse où les élèves ont profité de la station de 9h30 à 13h.

Les groupes 1, 2, 3 et 4 ont skié au Pla d'Adet et à Espiaube.

Les groupes 5 et 6 sont restés sur le stecteur du Pla d'Adet.

A travers ce séjour et ses différentes activités, les élèves de 4ème ont pu découvrir le milieu montagneux en hiver et ses dangers, l'observatoire du Pic du Midi de Bigorre, le ski de piste et la vie collective.

▶ L'apprentissage de la vie en groupe n'a pas été évidente pour tout le monde et certains ont encore des progrès à faire dans ce sens. Ceci étant, la plupart des élèves ont montré de la bonne volonté et ont suivi et respecté les consignes donnés par les encadrants.

▶ Sur l'activité de plein air, le ski de piste, ils sont restés motivés malgré les chutes et des débuts difficiles pour certains ; ils ont bien progressé en 4 jours et savent tous s'arrêter, tourner et prendre le télési.

L'équipe pédagogique

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.